

SEGUIR CALI

Por falta de agua fueron retenidos 4 conductores MIO en Cali

Policía intervino en medio de protesta porque no llega líquido desde hace una semana.

- Compartir
- Comentar
- Guardar
- Reportar
- Portada



Retención de conductores y buses en ladera de Polvorines en Cali
Foto: Archivo particular

RELACIONADOS: AGUA | EMCALI | PROTESTA

Por: Cali 27 de septiembre 2019, 09:45 a.m.

La retención de los buses se presentó en una zona de ladera de la capital del Valle del Cauca, donde los habitantes aseguran que no se les han atendido sus pedidos para contar con el suministro de agua.

Temas relacionados

EMCALI SEP 10

198 luces nuevas para el estadio Pascual Guerrero

BALLENAS AGO 29

Ojo con poner en riesgo la vida de turistas y de ballenas jorobadas

EMCALI AGO 09

Emcali alista su proceso de facturación electrónica

De acuerdo con los habitantes de una zona de Alto Polvorines, desde el martes 17 de septiembre empezaron a sufrir cortes y baja presión de agua.

Empresas Municipales de Cali (Emcali) asumió las tareas y se esperaba que el sábado 7 se pudiera recuperar el servicio. La situación se debería a un daño y se esperaba un accesorio para la estación de bombeo de Nápoles.

 **Miguel Ángel Palta** @miguelAPalta · 5h
Los buses del MIO que habían sido inmovilizados por la comunidad del Alto Jordan, como medida de presión por la falta de agua potable, ya están laborando normalmente. La protesta continúa.
[@METROCALI](#) [@PoliciaCali](#)



 **METROCALI**
@METROCALI

Tras mediación de la Policía se pudieron sacar los 4 buses del #MIO que estaban retenidos en el sector de Polvorines desde la mañana de ayer. Rechazamos estos actos que afectan la movilidad de toda una comunidad, y ponen en riesgo la integridad de nuestros conductores.

3 6:22 AM - Sep 27, 2019

[See METROCALI's other Tweets](#)

La situación coincidía con la baja del caudal del río Meléndez, en un 75 por ciento. El gerente de Acueducto y Alcantarillado de Emcali, Francisco Urbano, dijo que se ha buscado suplir la escasez mediante bombeo desde la planta Río Cali en San Antonio.

En la tarde del jueves habitantes de Alto Polvorines retuvieron a conductores de cuatro buses del MIO, en medio de la larga espera.

Metrocali, a través de su presidenta. Ingrid Ospina, informó que mediante el apoyo de la Policía se logró que los conductores y los carros pudieran salir del sector.

Descarga la app El Tiempo. Con ella puedes escoger los temas de tu interés y recibir notificaciones de las últimas noticias. Conócela [aquí](#)

Descubre noticias para ti